Medio: Clarín Sección: Página: 1 Fecha: 28/01/2025 Superficie: 1022.09 cm2 Seguimiento: -AAA-Titulares





Enrique Eskenazi Murió a los 99 años.

Murió a los 99 años. Jefe de un grupo empresario con conexión política. P.18



La más cara del fútbol La estadounidense Naomi Girma pasó al Chelsea por más de US\$ 1 millón. p. 42



BUENOS AIRES, ARGENTINA, AÑO LXXVIX, Nº 28.437, **PRECIO:\$2.600,00** EN CABA Y GBA - RECARGO ENVÍO AL INTERIOR \$ 400.00 - PRECIO DE LOS OPCIONALES. EN EL ÍNDICE DE LA PÁGINA 54.

Martes 28 de enero de 2025

Otro fallo contra la deuda argentina en Estados Unidos

Por bonos en default impagos desde 2001, la Corte autorizó a embargar al país.

El tribunal rechazó la apelación que hizo el gobierno argentino a fines de diciembre pasado, en el juicio por la deuda que entró en default luego de la crisis de 2001. Y de esa manera, habilitó a embargar unos US\$ 310 millones depositados en cuentas de la Reserva Federal en Nueva York, Suiza y Alemania. Esta es la segunda derrota de la Argentina ante una Corte Suprema en los últimos tres meses. En octubre, el Reino Unido falló contra el país en un juicio de un grupo de bonistas por más de US\$ 1.330 millones por el pago del Cupón del PBI. P.12

Escena violenta. Los ladrones posando con la mujer atada para la foto. Roban y atan a una jubilada y se sacaron una selfie

Otro episodio de violencia en el Conurbano, esta vez en Munro, Vicente López. Cuatro ladrones ingresaron a robar a la casa de una jubilada de 92 años. Pero el costado aberrante del hecho fue que tras golpearla, amordazarla y maniatarla, los delincuentes se sacaron una foto con la víctima y luego la subieron a las redes sociales. Eso sirvió para que la Policía los identificara y los detuviera. Pero tres de ellos, por ser menores, ya están libres. P. 37

Fútbol en modo maratón: habrá 74 partidos en tres semanas

Con la goleada de ayer de Banfield a Newell's 3-0 arrancó la segunda fecha del torneo Apertura, pero también de una intensa lista de encuentros en pocos días que tiene la particularidad para el hincha de no tener claro cuándo termina una fecha y comienza otra. Hasta el 17 de febrero, cuando se complete la sexta jornada, sólo habrá tres días sin partidos. De hecho, hoy disputarán cinco encuentros. En este lapso habrá platos fuertes como la tercera fecha en la que se cruzarán San Lorenzo-River y Boca-Huracán. Y el sábado 8 de febrero, se destacan los clásicos River-Independiente y Racing-Boca. P.40

La irrupción de una app china de IA hizo temblar a Wall Street

Se trata de Deep Seek que desembarcó en el mundo de la Inteligencia Artificial haciendo caer las acciones de la empresa Nvidia, con sede en Estados Unidos, que hasta el viernes era la de mayor valor. Ayer se desplomó unos US\$ 600 mil millones, equivalente al PBI de Argentina. El secreto de Deep Seek sería el desarrollo de una app de IA que ahora es líder, a un costo ínfimo. Aquí, la bolsa se hundió 8%. p.3

Hamas admite que 8 de los 33 rehenes que iba a entregar están muertos

Así lo confirmó el gobierno israelí tras recibir la lista de los 33 cautivos que el grupo terrorista Hamas debe entregar como parte de la primera fase del pacto del alto el fuego. Hasta ahora no había trascendido el estado de salud de los rehenes. También se conoció que este jueves serán entregados dos mujeres y un hombre. Y el sábado, serán liberados otros tres secuestrados. P.24

Conflicto con Bolivia por un alambrado fronterizo de 200 metros

El interventor del municipio salteño de Aguas Blancas, que limita con Bolivia, llamó a la licitación para desplegar el alambrado. Es parte del Plan Güemes que lanzó la ministra de Seguridad, Patricia Bullrich, junto al gobernador de Salta, Gustavo Sáenz, para un mayor control de las fronteras. La cancillería boliviana rechazó la decisión y pidió un mayor diálogo. P.6

Fecha: 28/01/2025 Superficie: 1177.27 cm2 Seguimiento: -AAA-Titulares



AÑO 156 Nº 55.05 | ATENCIÓN AL LECTOR: 5199-4777 | WWW.LANACION.COV.AR/CONTACTENOS | CLUB.LANACION.COM.AR | RECARGO POR ENVÍO AL INTERIOR: CÓDOBA SANTA FE, ENTRE RÍOS, LA PAMPA Y BLENOS AIRES \$470. CAPITAL, GBA Y LA PLATA

\$2400

Como un trofeo: la cruel banda que se sacó selfies con su víctima, de 92 años

Tres de los ladrones son menores y fueron identificados por sus posteos; protagonizaron una violenta entradera en Vicente López; ya fueron liberados. Página 26



deportes

A un paso de los 40 años, Zeballos vuelve a la Davis sin rencores

"Lo que viví me hizo más fuerte y ahora me enfoco en el nuevo capítulo", dice el mejor doblista argentir de la historia, tras las diferencias con Coria.



CION

MARTES 28 DE ENERO DE 2025 | LANACION.COM.AR

Conflicto con Bolivia por la construcción de un cerco en la frontera salteña

TENSIÓN. El gobierno nacional afirmó que se busca combatir el narcotráfico; queja de Luis Arce

La construcción de un cerco por parte del gobierno de Salta en la ciudad fronteriza de Aguas Blan-cas, para limitar los cruces ilegales entre la Argentina y Bolivia, desató un conflicto con el gobierno de Luis Arce, que advirtió que no fue inforseñaló que "cualquier medida unilateral puede afectar la convivencia

La obra se financia con fondos nacionales, ya que integra el Plan Güemes, lanzado en diciembre por la Casa Rosada y el gobierno salteño para combatir el narcotráfico y el

contrabando. "Es un descontrol total", afirmó el interventor de Aguas Blancas, Adrián Zigarán, sobre la si-tuación que se vive en la región: afirmó que unas 15.000 personas cru-zanilegalmente a diario en busca de mejores precios en Bolivia y reclamó mayores controles. Pági

Enfática defensa de Bullrich v Sáenz a la barrera

El regreso a una Gaza devastada por la guerra



-TEL AVIV (DPA). – Entre el alivio, la emoción y el drama por la destrucción con la que se encontraron, decenas de miles de palestinos que

habían sido desplazados por los combates entre el grupo terrorista Hamas e Israel hace más de un año regresaron ayer a sus hogares en el norte de la Franja de Gaza como parte del acuerdo de cese del fuego, que implica también el intercambio de rehenes israelíes por presos palestinos. Página 6

Analizan un alivio de la carga impositiva para algunos vehículos

PLAN. El Gobierno quitaría parcialmente un tributo que pesa sobre unidades de más de \$40,5 millones

Funcionarios del Gobierno analizan la eliminación de un tramo del llamado "impuesto al lujo", que hoy pesa sobre los vehículos que tienen un precio de venta al público de al menos \$40.500.000. Según fuentes del sector, el plan sería eliminar el primer tramo de ese gravamen, que abarca las unidades de hasta \$90.000.000.

La medida impactaría en una reducción de entre 15% y 20% del valor de las unidades alcanzadas, según fuentes consultadas. Según pudo saber LA NACION, hubo consultas de funcionarios a referentes de la actividad, aunque desde el Ministerio de Economía no hubo aún confirmación oficial.

El debut de la IA china provoca un terremoto

amenaza con revolucionar la inteligencia artificial

WASHINGTON (AP) .- La startup china de inteligencia artificial (IA) DeepSeek, desconocida para el gran público hasta hace solo unos días, sacudió ayer a los mercados globales y a la Casa Blanca, que busca acelerar el desarrollo de la IA para contener los avances de Pekín. DeepSeekprecisa chips me-nos potentes y menos inversiones, loque pone en entredicho el mode-lo de negocio de Nvidia, que ayer cayó 17%, la mayor pérdida en la historia de la Bolsa, unos 600.000 millones de dólares. Página 2

Habilitan en EE.UU. el embargo de activos argentinos

DEFAULT. La Corte Suprema de Estados Unidos confirmó una sentencia contra el país y autorizó, de esa manera, a embargar ac tivos argentinos que están depositados en la Reserva Federal, para pagarles a tenedores de títulos de deuda que están en default des-de 2001. Según estimaron fuentes del sector privado, se trata de activos por alrededor de US\$310 millones, de los que tomarán posesión los acreedores. Página 15

Milei le ofreció al exjuez Rojas la Procuración del Tesoro

REEMPLAZO. Santiago Caputo recibió ayer al exmagistrado, que pidió tiempo para confirmar si sucede a Barra. Página 12

Medio: Página 12 Sección: Página: 1 Fecha: 28/01/2025 Superficie: 1113.25 cm2 Seguimiento: -AAA-Titulares





En medio de una crisis provocada por la baja del consumo, la emblemática SanCor despidió a 350 empleados P/10

Leche agria



A raíz de las quejas del consorcio, Edgardo Kueider fue echado del edificio de lujo donde cumplía prisión domiciliaria en Asunción P/7

Un vecino molesto



Reclame Verano 12 Astrid, la traficante Por Sebastián Basualdo

Página 12

Buenos Aires
Mar | 28 | 01 | 2025
Año 38 - Nº 13.011
Precio de este ejemplar: \$2200
Recargo venta interior: \$400
En Uruguay: \$40



VOMITO

En una región costera al sur de Copenhague, un hallazgo inesperado sorprendió al mundo de la paleontología. Un aficionado descubrió lo que resultó ser vómito fosilizado de hace 66 millones de años. Los científicos confirmaron que se trataba de restos de lirios de mar que habían sido ingeridos y luego regurgitados por un pez de la era Cretácica. Este vómito fosilizado tiene un valor incalculable para los científicos, quienes aseguran aue los fósiles de heces y vómitos de animales prehistóricos, conocidos como bromalitos, pueden ofrecer detalles esenciales sobre las redes alimentarias del pasado.

El servicio ferroviario se verá afectado entre las 9 y las 15 de hoy por un paro de La Fraternidad P/12/13

No voy en tren

La Corte Suprema de Estados Unidos habilitó a embargar una cuenta del Banco Central P/14

Luz verde para los buitres

36

Homo Musk, por **Rodrigo Fresán**

China lanzó DeepSeek R1, su versión del chatGPT de menor costo y revolucionó el mercado P/15

La guerra fría de la tecnología



Fecha: 28/01/2025 Superficie: 1019.90 cm2 Seguimiento: -AAA-Titulares



La Casa Blanca amenazó con fijar aranceles de 25%

Trump frenó sanciones a Colombia tras el



Llegó a controlar YPF Falleció Enrique Eskenazi, fundador del Grupo Petersen __ P.20

Cronista

MARTES

28 DE ENERO DE 2025

PRECIO: \$ 1.500

- · URUGUAY: \$ 40
- · BRASIL: R\$ 8
- · PARAGUAY: GS 9.500

Merval 2.439.098 ♥ -4,95% — Dow Jones 44.713 🕯 +0,65% — Dólar BNA 1069 🗪 0,00% — Euro 1,05 🕯 +0,04% — Real 5,90 ♥ -0,21% — Riesgo país 642 🕯 +1,74%



EL LUNES NEGRO GOLPEÓ A LOS ACTIVOS ARGENTINOS

Empresa de inteligencia artificial china puso en jaque a Wall Street, que tuvo caídas de hasta 17%

Un desarrollo de DeepSeek atemorizó a los inversores. Todas las tecnológicas, lideradas por Nvidia, anotaron fuertes pérdidas

En Buenos Aires, el contexto internacional adverso y una abrupta toma de ganancias derrumbaron al Merval, que retrocedió 5%

La tecnología china hizo temblara Wall Street. El lanzamiento del nuevo asistente gratuito de inteligencia artificial desarrollada por la startup china DeepSeek, que sería más eficiente en costos que los sistemas creados en Estados Unidos, jaqueó a las acciones en Nueva

York, con derrumbes diarios de hasta 17% en el sector tecnológico. El mayor golpe lo sintió Nvidia. Las acciones del fabricante de hardware para sistemas de inteligencia artificial (la empresa más valiosa del mercado) se desplomaron más de 17% en la jornada, lo que arrastró a los papeles de gran parte del sector tecnológico. El golpe sacudió al resto de Wall Street, lo que se reflejó en la baja de casi 2% en el índice S&P 500. Los ADR argentinos también sufrieron caídas de hasta 6,4%, por el clima adverso y una fuerte toma de ganancias. P. 14, 15 y 23

EL REFUERZO DE LAS RESERVAS SERVIRÁ PARA ACEITAR LA NEGOCIACIÓN CON EL FMI

Salió el decreto que baja las retenciones, que no toca la liquidación de divisas vía dólar blend_ P.4y16 RECHAZÓ LA APELACIÓN DEL GOBIERNO

Corte de EE.UU. falló a favor de holdouts y habilitó embargos por u\$s 310 millones

El fallo permite incautar fondos soberanos aunque estén fuera del territorio americano

La Corte Suprema de los Estados Uni-dos rechazó la apelación solicitada por la Argentina para evitar un fallo adverso de la jueza Loretta Preska que habilita a un grupo de acreedores a embargaractivos soberanos por u\$s 310 millones. Estos fondos están depositados en una cuenta del BCRA en la Reserva Federal de Nueva York, en sus sedes de EE.UU., Alemaniay Suiza. En octubre, el máximo tribunal de Reino Unido también había fallado contra el país por un reclamo de bonistas.



MERCADO LIBRE HIZO UN RECLAMO PÚBLICO

Crece la ofensiva del sector privado contra las provincias para bajar Ingresos Brutos

Varias entidades privadas, como la Asociación de Bancos y la Cámara Argentina de Comercio, salieron a reclamar públicamente por las subas del Impuesto a los Ingresos Brutos. La ofensiva coincidió con un planteo público en el mismo sentido de Mercado Libre, gigante del ecommerce, que destacó el freno que implica este sobrecosto tributario para los negocios del sector pyme. P. 10 y 11

DOOM EDITORIAL

Con Ingresos Brutos en la mira, el foco del 2025 es avanzar en la reducción de impuestos

Hernán de Goñi Director Periodístico

DOPINIÓN

El futuro libertario: más allá de los éxitos iniciales

Sergio Berensztein Analista político. Presidente de IPA Latam

p. 3_

Fecha: 28/01/2025 Superficie: 1001.53 cm2 Seguimiento: -AAA-Titulares







Buenos Aires - Año XXVIII. Nº 7146 - Precio: \$1,500 - Recargo envío al interior: \$100.00

Martes 28 de enero de 2025

www.baenegocios.com

El turismo al exterior y la suba de importaciones presionan las reservas

La salida de turistas creció un 76,4% en diciembre y el gasto con tarjeta superó los USD700 millones



El turismo emisivo mostró una suba extraordinaria que complica las cuentas externas, mientras que los pagos realizados con tarjeta batieron el récord registrado en 2018 para una sola semana. Eso explicó la fuerte venta de dólares del BCRA. Advierten que si la actividad económica crece, las importaciones pueden subir USD14.000 millones.

A una semana de la reducción del crawling, se espera una señal del FMI

La Corte de EE.UU. falló contra Argentina y habilitó la posta para buscar acuerdos posibilidad de embargos

Día del Holocausto: Milei usó la tribuna para defender a Musk tras las acusaciones de "nazi"

Martín Menem toma la en Diputados y sesionar PAG. 11

Las mujeres reciben el 90% Malestar vecinal por la instalación de de los planes sociales

- negocios-

DeepSeek: avanza la startup china y se hundieron las tecnológicas

La firma china puso en discusión el dominio de las grandes empresas del sector con su modelo de IA de bajo costo. La más perjudicada fue Nvidia Corp., que perdió más de un 10 %,



un bingo en el municipio de Escobar PAG. 6 - mundo

Estados Unidos y Colombia buscan bajar la tensión migratoria

Los dos países acordaron un plan para repatriar a los colombianos que migraron ilegalmente y Washington no aplicará sanciones. Por ahora, dan por superado el conflicto.

Real

¿Están rotos los mercados de la vivienda? El problema de la oferta y de la demanda



Fecha: 28/01/2025 Superficie: 1123.57 cm2 Seguimiento: -AAA-Titulares



Martes 28 de Enero de 2025

• Buenos Aires • AÑO 61 • N° 21.711 • \$1.100,00 • RECARGO POR ENVÍO AL INTERIOR \$250,00

SALTA: COLOCARÁN UN CERCO EN LA FRONTERA CON BOLIVIA PARA EVITAR EL PASO ILEGAL DE PERSONAS Y CONTRABANDO

Firme junto al pueblo MACOL,



Más de 200.000 puestos se han perdido en el último año, según informan centrales obreras, consultoras y organizaciones empresariales. El más afectado es el empleo formal, por diferentes razones vinculadas a la política económica nacional, y no se vislumbra una recuperación en el corto plazo. Crónica recogió testimonios que reflejan lo difícil que es insertarse en el mercado laboral Pág. 7

POLÉMICA Y PROTESTAS EN ESCOBAR POR LA NICIPIO DE INSTALAR UN BINGO



MILEI EN EL HOMENAJE A VÍCTIMAS DEL HOLOCAUSTO

A 80 AÑOS DE LA LIBERACIÓN DE AUSCHWITZ, EL PRESIDENTE REITERÓ SU DEFENSA AL EMPRESARIO ESTADOUNIDENSE ELON MUSK POR SU POLÉMICO SALUDO, Y AGRADECIÓ A DONALD TRUMP POR SU INTERVENCIÓN EN LA LIBERACIÓN DE LOS SECUESTRADOS POR HAMAS, EMOTIVOS HOMENAJES EN TODO EL MUNDO Págs. 2-3

HOY HABRÁ PARO DE TRENES DE 9 A 15

BERAZATEGUI

BATALLA CAMPAL ENTRE FACCIONES DE LA UOCRA

A LOS TIROS POR PUESTOS DE TRABAJO. HERIDOS Y DESTROZOS. VECINOS DICEN QUE LA MUNICIPALIDAD LIBERÓ LA ZONA

Pág. 5



"SOMOS SOBREVIVIENTES **DEL MISMO DOLOR"**

LA MODELO HABLÓ A CORAZÓN ABIERTO SOBRE SU VÍNCULO CON EL ACTOR CHILENO Y SE REFIRIÓ A LA MUERTE DE BLANCA, LA HIJA QUE TUVIERON EN COMÚN

Pág. 15

PALERMO

MUJER SE TIRÓ DESDE UN PRIMER PISO PARA ESCAPAR DE SU PAREJA

DENUNCIÓ QUE LA DROGABA Y EXPLOTABA SEXUALMENTE, FUE ASISTIDA POR EL SAME Y ESTÁ FUERA DE PELIGRO

Pág. 14



EL SUB-20 **VA POR UNA VICTORIA ANTE BOLIVIA**

Pág. 12 🚾



Medio: Diario Popular Sección: Página: 1

Fecha: 28/01/2025 Superficie: 599.84 cm2 Seguimiento: -AAA-Titulares





DE 9 A 17 EN TODO **EL PAIS**

SIN TRENES. HOY, POR UN FRATERNIDAD **OEN PALERMO**

SE ARROJO SEMIDESNUDA Y DENUNCIO QUE ERA OBLIGADA A PROSTITUIRSE

→VER14



<u>FEROZ TIROTEO Y BATALLA CAMPAL ENTRE</u> FACCIONES DE LA UOCRA: 6 HERIDOS DE

Ocurrió en Berazategui. Hubo al menos 50 detonaciones de armas de fuego. La conducción nacional del gremio repudió el hecho.

▶11 DE ESOS CASOS OCURRIDOS EN EL AMBA TERMINARON EN ASESINATOS∢

TAN POR 220 OS SALVAIES

◆ La delincuencia no tiene piedad con los más vulnerables. Informe especializado revela que no sólo arrasan con cuanto objeto de valor encuentren en las viviendas, sino que, además, torturan y matan. Maleantes se sacaron una foto con una jubilada de 92 años después de robarle.





El gobierno apoya alambrar frontera de Salta con Bolivia

Es con el objetivo de evitar ingresos ilegales y delitos como narcotráfico y trata de personas. Críticas del país vecino.

© EL PRESIDENTE, OTRA VEZ, APUNTO CONTRA LA IDEOLÓGIA DE GENERO

Milei reiteró su defensa de Musk y Trump en el Día Internacional del Holocausto



También dijo: "Las falsas acusaciones de nazi vienen de los mismos que defienden a los terroristas de Hamás".

LA SELECCION ARGENTINA SUB-20 SALE OTRA VEZ A LA CANCHA

PUNTERO EN SU ZONA

Banfield goleó 3-0 a Newell's

El pibe Nasif fue figura. Hoy, Vélez-Platense.



Fecha: 28/01/2025 Superficie: 160.20 cm2 Seguimiento: -AAA-Titulares



